

FDP-Fraktion

**Dringliches Postulat: Rückbau Wasgenring Luzernerring Basel-Stadt**

Mit der Eröffnung des Tunnels Luzernerring der Nordtangente, ist ein kontinuierlicher Verkehrszuwachs festzustellen. Mit dem nun geplanten Rückbau ist eine Kapazitätseinbusse vorhanden die unweigerlich zu Rückstaus führt und dadurch eine Verlagerung in die Quartiere stattfindet. Davon ist Allschwil genau so betroffen wie die städtischen Quartiere. Zudem kommt, dass im kantonalen Richtplan das linksufrige Bachgrabengebiet als "Arbeitsgebiet von kantonaler Bedeutung" ausgedehnt ist. Das heutige Arbeitsplatzangebot, rund 2000 hochwertige Arbeitsplätze, wird in den nächsten Jahren mindestens verdoppelt. Dies wird zu einer Verkehrszunahme führen, die ein rückgebauter Luzernerring/Wasgenring sicher nicht mehr aufnehmen kann. Eine eingeschränkte Mobilität ist für den Wirtschaftsstandort Basel abträglich.

Antrag:

*Der Gemeinderat Allschwil wird aufgefordert, gemeinsam mit dem Regierungsrat des Kanton Basel-Landschaft beim Regierungsrat des Kanton Basel-Stadt vorstellig zu werden und den Rückbau des Wasgenrings / Luzernerring in Base/-Stadt erst nach Erstellung eines Zubringer Allschwils respektive der Südumfahrung umzusetzen.*

Allschwil, 10. Dezember 2008



Der Fraktionspräsident